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Abstract (en)
[origin: WO8603025A1] A container for a pile of square or rectangular photographic pictures of the same size comprises a casing (12) provided with
a window (35) for visualizing the picture on top of the pile, and a sliding member (14) parallel to the window (35), susceptible of coming out of and
getting into the casing (12) to receive the pile of pictures. The sliding member (14) has a grip (48) provided with a holding-down pad (38) for the pile,
arranged opposite the pile so as to slide backwards towards the grip (48). The holding-down pad (48) is spring-pretensioned against the grip (48),
and a stop (83) is formed in the casing (12) to stop the holding-down pad (38) in an intermediate position between its two extreme positions, wherein
the holding-down pad (38) does not grip the edge of the pile.

Abstract (fr)
Un dispositif de reclassement cyclique d'une pile de photos rectangulaires ou carrées comprend une première et une deuxième parties de cadre
(12, 14) mobiles selon un mouvement de va-et-vient l'une par rapport à l'autre et parallèlement au plan principal de la pile de photos qu'elles
contiennent. Lors du mouvement de va-et-vient des parties de cadre (12, 14), des éléments prennent une photo isolée (188) d'un côté de la pile et la
remettent de l'autre côté de la pile. Ces éléments comprennent un dispositif séparateur pour séparer une photo isolée (188) de la pile, un dispositif
d'amenée pour amener les photos jusqu'au dispositif séparateur, des dispositifs de retenue pour retenir la photo isolée (188) dans la première
partie de cadre et le reste de la pile dans la deuxième partie de cadre (12, 14) et un dispositif de guidage pour ramener la photo isolée (188) de
l'autre côté de la pile. Un dispositif anti-torsion protège la photo isolée (188) pendant le cycle de reclassement contre des torsions autour d'un axe
perpendiculaire à son plan principal, indépendamment de limitations latérales de son chemin de déplacement.
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